



Liebe Paten, liebe Mitglieder und Freunde des Vereins,

Danke für die großartige Unterstützung unserer Paten/Mitglieder und Allen, die unserem Hilfeaufruf zur Lösung des Abwasser- und Toilettenproblems gefolgt sind. Die extremen und noch anhaltenden Regenfälle in Mombasa haben einen Toilettenschacht sowie die Abwassergräben stark beschädigt. Ein Großteil der zur Reparatur notwendigen Mittel ist bereits durch Spenden bei uns eingegangen. Am 5. Dezember 2014 werden wir noch gemeinsam mit den Eispiraten Crimmitschau / ETC Crimmitschau e. V. eine Benefizveranstaltung im Rahmen des Heimspiels der Eispiraten durchführen. Dadurch erhoffen wir die restlichen finanziellen Mittel für unser Wasserprojekt zu erhalten.

Für die bisher eingegangenen Mittel möchten wir uns bei allen Unterstützern auch im Namen der Kinder und Mitarbeiter unserer Schule „Elimu ya Kenya – Altenburger Land“ in Mombasa recht herzlich bedanken.

Trotz widriger Witterungsumstände ist dank unserer Unterstützung bereits mit den notwendigen Arbeiten begonnen worden. Der neue Toilettenschacht hat bereits eine Tiefe von 14 Meter und die Regensickergrube liegt bei 13 Meter.

Um das Regenwasserproblem künftig besser in den Griff zu bekommen sucht der Verein noch fachkundige Helfer, welche mit Rat und evtl. auch Tat bei der Lösung des Problems helfen können.

Altenburg, 28.10.2014

Gunter Nehrig
Vereinsvorsitzender